

B 13-LTW Safak Karacam / Kreisverband Trier-Saarburg

Antragsteller*in: Safak Karacam (KV Trier-Saarburg)
2 Wahlversammlung zur Aufstellung von Bewerberinnen und Bewerbern
Tagesordnungspunkt: für die Wahl zum 18. Landtag von Rheinland-Pfalz zur Landtagswahl
2021

12

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

mein Name ist Safak Karacam. Ich bin 35 Jahre alt. Meine Eltern kommen aus der türkischen Region Ostanatolien, ich komme aus der schönen Stadt Konz im Landkreis Trier-Saarburg. Mittlerweile bin ich über 10 Jahre bei den Grünen vor Ort aktiv, war sowohl im Ortsverband als auch im Kreisverband in verschiedenen Funktionen tätig. Aktuell bin ich Mitglied unserer Grünen Fraktionen auf Stadt-, Verbandsgemeinde- und Kreisebene und auch in mehreren Ausschüssen aktiv. Sofern mir Zeit bleibt beteilige ich mich in den Landesarbeitsgruppen Frieden & Internationales, Flucht & Migration und Soziales & Gesundheit.



Neben dem Tierschutz liegen mir besonders die Sport- und Vereinspolitik, die Migrations- und Integrationspolitik und die Jugendpolitik am Herzen. Allgemein erachte ich Sozial- und Gesundheitsthemen, in diesem Zusammenhang auch die Arbeits- oder besser gesagt die Arbeitnehmer*innen-Politik als sehr wichtig. Zudem setze ich mich auch im Bereich Inklusion und der LGBTQI ein. Ein besonderes Auge habe ich auf die Vernetzung von Bildung, Integration und dem kulturellen und sportlichen Vereinsleben geworfen. Alle Ziele und Ideen innerhalb dieser Themenkomplexe müssen selbstverständlich nachhaltig und umweltgerecht behandelt werden. Daher habe ich mich bereits in jungen Jahren für die Grüne Partei und die Grüne Politik interessiert und schließlich für eine Mitgliedschaft und ein aktives Engagement bei den Grünen entschieden.

Ein Blick auf die politischen Themengebiete zeigt sehr schnell, dass diese auf den kommunalen Ebenen wenig bis kaum präsent sind. Das meiste wird auf der Landes- oder Bundesebene beschlossen. In den Kommunen geht es dann lediglich um die Umsetzung und es bleibt wenig Spielraum für politische Zielsetzungen. Dieser Umstand ist für mich ein bedeutender Antrieb mich auf die Landesliste zu bewerben. Nun bin ich zwar kein Berufspolitiker, stecke aber seit Beginn meiner Mitgliedschaft sehr viel Zeit und Kraft in die politische Arbeit. Für mich ist das Ganze weit mehr als eine Freizeitbeschäftigung, denn ich habe die Hoffnung auf eine bessere Zukunft und sehe gleichzeitig, dass der Weg dorthin sich nicht von allein gestaltet.

Beruflich habe ich das Studium der Sozialwissenschaften abgeschlossen und bin in der Öffentlichen Verwaltung im Bereich Asyl und Migration tätig. Darin und natürlich auch in meiner eigenen familiären Abstammung, liegt mein Interesse und ebenso meine Erfahrung und Expertise im Bereich Migration und Integration begründet. In diesem Gebiet ist unser Land zwar ständig in Bewegung, jedoch noch lange nicht am Ziel angelangt. Ich möchte mich in der Landtagsfraktion einbringen, damit die Zahnräder der Integration früher und effektiver greifen können, damit eine bunte Gesellschaft nicht nur der große Traum, sondern Realität wird! Gerne können wir uns jederzeit über die Themen Asyl, Migration und Integration austauschen. Diesbezüglich bin ich immer bereit, mit unseren Kreisverbänden spannende Diskussionsabende zu verbringen.

Nicht Wenige in Rheinland-Pfalz werden mich auch als Basketballer kennen. Auch hier war ich schon als Spieler und Trainer tätig. Ich habe in dieser Zeit immer wieder festgestellt, wie sehr Vereine einen sozialen Kitt in der Gesellschaft darstellen. Diesbezüglich werden aufgrund der Corona-Pandemie und

des gesellschaftlichen Wandels viele Probleme auf uns zukommen. Die Lösung dieser Probleme sehe ich in erster Linie auf Landesebene: Wir müssen Wege finden, um Vereine, unsere Bildungspolitik und die Arbeit im Bereich der Integration stärker miteinander zu vernetzen, damit unsere Kinder und Jugendlichen schon in frühen Jahren in ihren sportlichen und auch sozialen Talenten gefördert werden und ein buntes Miteinander erfahren!

Als letzten Punkt zu meiner Person möchte ich erwähnen, dass ich Vorsitzender der Alevitischen Gemeinde in Trier bin. In meiner Funktion komme ich oft in Kontakt mit muslimischen Vereinen und es kommt immer wieder zu einem speziellen Streitthema: den Frauenrechten und der Geschlechtergerechtigkeit. An diesem Punkt muss ich regelmäßig feststellen, dass – gelinde gesagt – die Vorstellungen sehr auseinanderdriften. Kein Buch darf über dem deutschen Grundgesetz oder gar der Europäischen Menschenrechtskonvention stehen. Natürlich ist das keine Allgemeinkritik am Islam, sondern gilt nur den Vereinen und Verbänden, die ihre eigenen Ideale auf Kosten der Menschenwürde umsetzen wollen. Dahingehend müssen wir uns auf allen Ebenen für mehr Aufklärung stark machen.

Und auch wenn ich schon Drohbriefe von Islamisten, Grauen Wölfen und natürlich auch Rechtsextremen erhalten habe, werde ich weiterkämpfen und nicht nachlassen. Das wird nicht möglich sein, ohne sich mitunter unangenehmen Situationen auszusetzen. Ich bin bereit, für eine grüne Zukunft meine Komfortzone zu verlassen und mich genau diesen Situationen zu stellen! Aus diesem Grund habe ich mir auch den heißbegehrten, mittlerweile parteilosen Tischnachbarn im Stadtrat Konz ausgesucht, der auch im Landtag aufgrund seiner NPD-Beziehungen parteilos fungiert und bestens bekannt sein sollte. Leider kann ich nicht in alter Basketballmanier die Ellenbogen zum Einsatz bringen, aber allein als unerwünschter Sitznachbar sorge ich für ausreichend Verunsicherung. Wir dürfen Extremisten keine Räume bieten, deshalb wäre es schön, wenn auch ihr mich unterstützt und mir die Gelegenheit gebt, mich für die Grüne Partei im Landtag zu engagieren und auch die Besetzung des Landtages bunter zu gestalten.

Es gibt noch sehr viel zu tun im Kampf gegen den Klimawandel und für eine gerechtere, inklusive und weltoffene Gesellschaft. Deshalb möchte ich meine Leidenschaft im Landtag einbringen.

Ihr könnt mich jederzeit gerne privat unter safak_karacam@hotmail.com kontaktieren und ich freue mich darauf, auf der LDV nochmal im Detail auf meine Grünen Ziele und Themen für den rheinland-pfälzischen Landtag eingehen zu können.

Bleibt gesund!

Vielen Dank

Biografische Daten:

- Abitur - Gymnasium Konz
- Studium Sozialwissenschaften - Uni Trier
- Basketball Spieler & Trainer, Sportlicher Leiter (TG Konz, SG TBB - MJC Trier, TBB Trier, MJC Trier)
- Vorsitzender Alevitische Gemeinde Trier e.V.
- Vorsitzender Beirat für Migration und Integration (Landkreis Trier-Saarburg)
- Angestellter Öffentliche Verwaltung
- Mitglied (Fördermitglied) in verschiedenen kulturellen, sportlichen und caritativen Bereichen für Menschen und Tiere
- Mitglied der Stadtfraktion Konz (Ausschüsse/Themen: Sport, Soziales, Jugend, Generationen)

- Mitglied der Verbandsgemeindefraktion VG Konz (Ausschüsse/Themen: Generationen, Sport, Soziales, Jugend, Demokratie)
- Mitglied der Kreistagsfraktion Trier-Saarburg (Ausschüsse/Themen: Sport, Soziales, Arbeit, Gesundheit, Jugend, Migration)

Kontakt Daten (z.B. Telefon oder E-Mail):

Mail: safak_karacam@hotmail.com

facebook: <https://www.facebook.com/SafakGruen/>